Orange sans Partner... Enfin!

Partner privé de la marque Orange en Palestine occupée

Même si la direction de Partner a refusé de la commenter, il se confirme que Partner ne pourra plus user de la marque Orange.

L'union syndicale Solidaires et sa fédération Sud PTT à Orange se félicitent de cette annonce.

Solidaires et ses fédérations participent à la campagne Boycott Désinvestissement Sanctions. Depuis des années, elles avaient multiplié les interventions auprès de la direction d'Orange pour mettre fin à cet accord qui liait Orange et Partner. Partner s'était développée illégalement jusque dans les territoires occupés. Elle empêchaît le développement d'activités de télécommunications palestiniennes et a sponsorisé sous la référence Orange des actions guerrières et meurtrières de l'armée israélienne dans la bande de Gaza à l'été 2014.

Même si il en coutera 90 millions à Orange, nous sommes satisfait-es d'aboutir au retrait de la marque de la multinationale qui laissait afficher son nom sur les territoires occupés dans le plus grand mépris du droit international.

Le combat du peuple Palestinen reste encore long mais cette victoire doit en annoncer d'autres pour qu'il retrouve toute sa dignité et sa liberté dans une paix juste et durable pour tous les peuples.



